
令和５年　５月２４日

申請者 石村　吉偉

申請日

学校名 生駒市立生駒小学校

実施日

赤井　幸広 土本　みさ子

稲森　政一 中地　芳子

中地　保秀 マクダウル　清里

多田　和弘

松岡　岳史

校長が求めた意見

運営協議会委員の意見

その他参考となる事項

令和５度　学校運営協議会活動報告

令和５年　５月２４日　１８時００分

第　１　回　令和５年　５月２４日　　

参加運営協議会委員名

今年度の学校経営方針及び地域学校協働本部についての確認
学校経営方針等についての質問や意見
意見交換

〇道路で子どもが遊ぶことはだめになっているが、体を動かすところが
なくてかわいそうだ。
→（学）一旦帰ってから、学校に遊びに来ることは認めている。

〇体育館スロープにフェンスができて、防犯上ありがたい。

〇デジタル教科書を使うようになっていて、衝撃的だった。モニターも
各クラスに１台ずつあり、それを活用していて素晴らしい。

〇タブレットや外国語など新しいことがどんどん増えて、先生方が大変
だなあと感じた。しかし、先生方は、楽しそうに授業をしている。

〇マスクを外す子が増え、子どもの様子がよく分かるようになった。自
然と来客を受け入れてくれる雰囲気がいい。

〇壁に穴が開いていたり、廊下が汚れていたりしたが、年に１回でも業
者が入って修理等をしているか。
→（学）安全に問題があるところは業者にお願いしている。軽微なとこ
ろは、協働本部で対応してもらえるとありがたい。

〇１年の子どもたちがよく挨拶している。頭を下げてする子もいれば、
ちゃんと目を見てしている。

〇授業を参観させてもらったが、子どもたちも、先生方も生き生きとし
ていた。


